

# Aves de Presa

Autor AGRAMAR  
jueves, 11 de octubre de 2007

Artículo sobre marines espaciales

Aves de Presa

Este capítulo es uno de los descendientes de la Guardia cuervo y fue fundado en la Segunda Fundación, por lo que se dan a sí mismos el título de "Primeros Nacidos" como el resto de capítulos de esa fundación. Son expertos en ataques quirúrgicos y en la lucha en la jungla.

En 969.M41 y como parte de la lucha contra el archimaniaco de Calverna en el Segmentum Solar, el capítulo de las Aves de Presa se pusieron en camino hacia el mundo forja de Gramnia, para levantar el asedio al que está sometido por los Orkos. Una tormenta anormal de disformidad lanzó las naves del capítulo fuera de curso y cuando las naves, averiadas emergieron de espacio de disforme, fueron forzadas a realizar un aterrizaje de emergencia sobre el mundo letal de Jemadal.

La superficie de Jemadal está cubierta de selvas densas, fangosas, llenas de depredadores voraces y las plantas carnívoras. La atmósfera del planeta fue saturada tan pesadamente con la humedad que los pulmones humanos, incluso los multi-pulmones hiperactivos de un Marine, no podían extraer bastante oxígeno del aire. Las tentativas anteriores al terraformar el planeta por el Adeptus Mechanicus habían sido abandonadas hace siglos y sobrevivir una hora en Jemadal era un todo logro. El mundo estaba infestado de depredadores y cada día los Eliminadores se vieron bajo el ataque constante de enjambres de bestias carnívoras y de voraces criaturas que eran capaces de matar a un marine de un solo mordisco. Aun así, consiguieron repeler a sus enemigos.

Mientras se veían obligados a usar las reservas internas de oxígeno de sus armaduras, los tecnomarines del capítulo buscaron de forma desesperada como arreglar el problema de respirar dentro de la sofocante atmósfera. La necesidad es la madre de la invención y los tecnomarines modificaron el aparato respiratorio de los cascos de la armadura para incorporar una branquia osmótica que filtraría el oxígeno del aire, excesivamente rico en humedad. Esto demostró ser altamente eficiente y las Aves de Presa pudieron sobrevivir siete años en Jemadal, subsistiendo con una dieta de plantas y de hongos indígenas antes de ser rescatados del mundo letal por los Ultramarines y llevados a bordo de la barcaza de batalla "Honor de Rath".

La guerra constante en las profundidades de las selvas de Jemadal había afilado las habilidades ya temibles de las Aves de Presa hasta un grado excepcional y con el rebrote de guerra en Armageddon, estaban entre los primeros capítulos que se ofrecieron a luchar. El capítulo fue desplegado a través de las selvas ecuatoriales junto con los cazadores de orkos de Armageddon y varios regimientos de Catachan donde sus habilidades fueron inquestionables en las campañas xenocidas que allí se realizaron.

Esquema de camuflaje tipo ventisca. En el M41.998 cambiaron sus colores, por motivos desconocidos que están intentando investigar la Inquisición

Cada color tenía un significado: Amarillo: Marine, Naranja: Sargento, Rojo: Capitán, Púrpura: Señor del capítulo.